



Informativo Alfarista

Movimiento Revolucionario Alfarista

¡ALFARO VIENE CARAJOO!

AVC-Ecuador

¡ALFARO VIENE CARAJOO ¡

**Comunicado al Pueblo de Ecuador y el Mundo
Selvas Amazónicas
Enero 28 de 2015**

Homenaje al Hombre Revolucionario de la única Revolución en el Ecuador.

José Martí dijo de Alfaro que era un hombre de creación. Su obsesión era el mejor destino de los pueblos que libertaron Bolívar y san Martín. Antevía los peligros, advertía las amenazas que crecían por la perduración de las fuerzas del atraso y de las prevenciones que crea rutina. A Eloy Alfaro nunca le importo la soledad, porque siempre su mente adelantaba empresas que convocaban el futuro y su mundo poblado por multitudes. Su Ecuador tenía el tamaño de América.

LA DERECHA EN EL PODER CORREISTA

No es desconocido ya en el país, Rafael Correa, un peón más de la derecha política ecuatoriana, en su propia hoja de vida, lo anuncio años atrás (van 8 de gobierno autoritario), que entre 1984 a 1987 se desempeñó como “Especialista Industrial del Centro de Desarrollo Industrial del Ecuador, CENDES”, en el Ministerio de Industrias del Ecuador, en Guayaquil, conforme a esa época, el Ministro de Industrias era Xavier Neira Menéndez, y el Presidente de la República de entonces el nefasto tiranuelo León Febres Cordero.

Por supuesto que, como ecuatoriano, tenía todo el derecho a trabajar, sin duda alguna, pero necesario destacar que en el régimen de Febres Cordero, al igual que Correa, qui en no dispone de afinidades políticas, padrinos poderosos o comprobada sumisión no tenía ni tiene real posibilidades de acceder a un trabajo en el sector público.

Este preámbulo de las líneas de acción de Correa, refleja ahora en su régimen, incluido su secretario de la administración Alexis Mera, paradójicamente salido también del régimen tenebroso de Febres Cordero, entonces que debemos esperar de este tipo de

“revolucionarios”, que han propuesto una revolución para el Ecuador, colmado de impuestos, extractivismo petrolero, minero y embargos financieros a la banca extranjera.

Si, este año 2015 es cuestionable el crecimiento de la economía en un 4%, como anuncia el correísmo, acostumbrado a feriarse las rentas petroleras, puesto que la incertidumbre sobre la cotización real del barril de petróleo ecuatoriano es decisiva en su relación con la recaudación tributaria, y su relativa grandeza de constructor de “carreteras” y “puentes”, de “escuelitas del mileño”, de las “sabatinas populistas”, de “universidades tecnócratas”, hoy se aterra en la eventual crisis, y déficit presupuestario, recurre a la hipoteca de la deuda externa con China.

Se asiste a un declive del correísmo, puesto que sigue el mismo libreto de un gobierno populista y la crisis se cargara con el pueblo al suprimir los subsidios al gas y la gasolina, que se refleja en los pasajes y en la carestía de la vida. Por esto urge fortalecer a la izquierda de verdad, a las organizaciones sociales para enfrentar a esta neo derecha conservadora del capital incrustada a nombre de la revolución de Alfaro y hasta del Comandante Che Guevara, cantado en los festines correistas.

Por la Coordinadora Nacional Insurgente

Patria, Alfaro, Liberación
Vocería mra.avc
Ecuador



!ALFARO VIVE CARAJOI

Libertar, es un gesto contrario a gobernar, tratar de
Aunarlos en uno solo. Ha sido el fracaso de todos los
Libertadores; un Libertador que llega al poder,
Cae vencido por la Libertad,
Ala cual él mismo le dio vida;
La diosa, surgida de su espada, lo devora;
Tal fue la suerte de Bolívar; tal fue la suerte de Alfaro...;
Si Alfaro, no fue un gran político,
En el sentido que a tal palabra dan los prácticos de esa
Ciencia, fue porque quedó siendo siempre un Grande
Héroe; es decir, un gran Soñador;
Un enamorado incorregible de la Libertad,

Fuera de todas las realidades protervas de las facciones en

Fermento; se negó a ser Tirano;

¿cómo queréis que fuera un gran político, en el corazón de

Aquellas democracias que no saben adorar sino el azote?

Yo no culpo la política de Alfaro, de haber fracasado por su

Generosidad; constato el hecho,

Y hago de él un honor para su nombre;

El Idealismo parsifalesco, de su política, fue su ruina, pero

Fue también su gloria;

Se empeñó en ser generoso, frente a la crueldad; noble,

Frente al rencor; grande,

Frente a la bajeza;

Hizo del perdón, un Sistema;

Del Olvido, una Ley;

de la Clemencia, una Política;

¿cómo, no queráis que fracasara?

La Política, no tiene corazón;

Y, el corazón, era toda la inspiración

De la política de Alfaro;

La Política, no tiene entrañas;

Y, Alfaro, sentía sus entrañas agitadas

Por todas las llamadas de la Misericordia;

Y, la Misericordia, fue su Política;

¿cómo queréis que no hubiese sido devorado, ese pelícano

Heroico, empeñado en dar su propio corazón, en pasto a

Sus enemigos?

Alfaro, se empeñó en ser un hombre de Principios, allí
donde no son amados sino los hombres de pasiones;
Hizo gobiernos de Ideas,
allí donde no habían existido,
sino gobiernos de intereses;
ignoró los apetitos,
allí donde acababa de cesar el reinado de la Bestialidad;
despreció el tener garras, al entrar bajo ese solio, que
había sido hasta entonces una jaula de fieras;
renunció a ser tigre;
¿no era eso, una insensatez?
¿no era eso ignorar la política, es decir, nuestra política?
Empeñarse en fundar la Libertad, y no en violarla:
Tener la fuerza de un Dictador, y no usar de ella;
querer hacer ciudadanos,
negándose a tener esclavos;
querer continuar el sueño de Bolívar...;
obstinarse en ser un Libertador;
¿no era eso una Utopía, la peor de las utopías?
¿qué Político era ése?
nacido para pastor de pueblos, y no para capataz de
esclavos, este Héroe virgiliano,
cuya espada en el combate era un rayo,
quiso hacer de esa espada en la Paz, un báculo, y se negó a
hacer de ella un azote;
permanecer un Ideólogo;

ser un doctrinario irreductible;
hacer de las Ideas, un instrumento de Acción;
tratar de realizarlas, dándoles formas tangibles,
en actos de libertad, y de progreso;
¿es eso posible, en nuestras democracias
Semi-bárbaras, enamoradas de la fuerza bruta, hechas a
la música del azote?
el fracaso de Alfaro, nos responde
con un largo clamor en lo Infinito.

Hasta la Victoria siempre
MRA.avc Ecuador

Montonera

Informativo Alfarista

Correo: espada.avc@gmail.com

Facebook: [Alfaro Viene Carajo](#)